
 

 

学校規模適正化に係る説明会 議事概要 

（藤白台小学校区、青山台小学校区の未就学児の保護者） 

 

 

１ 日   時  令和 4 年 8 月 20 日（土）１回目午前 9 時 30 分から午前 10 時 10 分まで 

                        2 回目午前 11 時から午前 11 時 35 分まで 

 

２ 会   場  dios 北千里パフォーマンスホール 及び Zoom ミーティング 

 

３ 参 加 者    藤白台・青山台小学校区の未就学児の保護者 

1 回目 合計 49 名（会場 7 名、Zoom42 名） 

        2 回目 合計 19 名（会場 4 名、Zoom15 名） 

        総合計 68 名（会場 11 名 Zoom57 名） 

脇寺教育未来創生室⾧、木村教育未来創生室参事、杉山教育未来創生室参

事、平井教育未来創生室主幹、大西教育未来創生室主幹、向垣内教育未来

創生室主幹、渡辺教育未来創生室主査 

 

４ 内  容  別添「学校規模適正化に係る保護者説明会（藤白台・青山台小学校区の未

就学児）」を用いて説明 各回同内容 

 

５ 質疑応答   

【１回目】 

保 護 者：この説明資料は、ホームページにアップされますか。 

 

教育委員会：来週中には市のホームページに掲載させていただきます。 

 

保  護  者：安全対策のところ（資料 P48～P51）で、たまりの拡張等が書かれていま

すが、この通路の全面的な改修を考えられているのか。少し補修するとい

うだけというイメージなのかどんな感じですか。 

 

教育委員会：階段上ったところのスペースが大変少ないので、そこに関しては、階段を

拡張するような形で、全面的な工事をさせていただこうと考えておりま

すが、今後教育委員会と、吹田市の土木部との協議をさせていただこうと

いう、現時点の段階でございます。 

 

保 護 者：ありがとうございます。私もここをよく通るんですが、結構古い道で、街



 

 

頭とか何もなくて、暗くて大分危ないかなと思っていたところなので、お

願いしたいです。 

      また、管轄が違うかもしれませんが、同じページ（資料 P48）で高校グラ

ウンドの角の植木がかなり、茂っており通行側に木が出ていて、大分見通

しが悪いので、そこも気にしています。木のはみ出しとか、自転車の飛び

出しとかっていう安全性をご検討いただければと思います。 

 

教育委員会：おそらくそのエリアは、北千里高校の管轄かなとは思うんですけれども、 

一度北千里高校と話をして、なるべく市民の安全を確保できるように努

めさせていただきたいと思います。 

 

保 護 者：ありがとうございます。よろしくお願いします。 

 

教育委員会：他にご質問等はございますか。 

本日は、ありがとうございました。 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

【２回目】 質問なし。 


